
質
問
日

質問
順序

議席
・
氏名

所
属
会
派

答 弁 を
求める者

1 3 市 長

① 仮設住宅の今後の対応について

② 市外の仮設住宅の対応について

③ 仮設住宅の見守り体制について

① 企業研修の戦略的誘致について

② サテライトオフィスの誘致について

③ Ｕターン・Ｉターンによる起業の促進について

2 11 市 長

① 水稲の作付に向けた支援策について

② 担い手の育成について

③ 耕作放棄地対策について

① 平成２６年産米の価格下落対策について

② 東電の賠償継続について

③ 本市農作物の消費対策について

④ 生産意欲の湧く農業振興策について

① ため池、河川、ダム等の除染について

② 農地の保全・維持管理について

3 4 市 長

① 「完全賠償」について

② 「線引きによる地域分断や賠償差別」について

③ 「実態に合った賠償」について

④ 「居住による精神的慰謝料」について

⑤ 「健康被害」について

⑥ 現行の「高速道」「医療費」「固定資産税」等の無料措置につい
て

⑦ 「市民大会」の予定について

① 即納の約束と実務について

② 損害額について

平成２６年第８回南相馬市議会定例会
一　般　質　問　件　名　表

質　　　　　問　　　　　の　　　　　要　　　　　旨

12

月

10

日

１　復旧・復興に向けた市政課題への対応について

但
野
　
謙
介

尚
友
会

（１）仮設住宅の今後の運用について

（２）多様な企業誘致について

議
員

１　本市の農業政策について

田
中
　
一
正

友
和
会

（１）農業の再生について

（２）農家の所得回復について

議
員

（３）農業環境整備について

１　市長の政治姿勢について

大
山
　
弘
一

無
会
派

（１）「完全賠償を求める市民大会」について

議
員

（２）ジー・エム・ジー株式会社との土地売買契約について
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4 5 市 長

① ２６年産米の全量全袋検査の状況について

② 昨年の基準値超過米の原因究明について

③ 農家の作付に対する不安解消策について

① これまでの農地除染の進捗状況について

② 農地除染における地権者説明会及び個別説明会の実施状況につい
て

③ 除染方法と生活圏における空間線量率低減の関連について

① 概算金単価下落における支援策について

② ２７年産米の作付再開に向けた具体的支援策について

市 長

① 中間貯蔵施設への輸送実施計画策定へのかかわりについて

② 運搬ルートの選定及び道路整備の考え方について

① ２０キロメートル圏内における環境整備の徹底について

② 帰還準備のための長期特例宿泊の実施について

③ 小高区への追加インターチェンジ設置について

5 17 市 長

① 東日本大震災における死亡団員に対する見舞金について

② 活動時での身体的障がい発生後の対応について

① 津波被災地域の基盤整備の対応について

② 土地改良区の特別賦課金の考えについて

③ 将来の営農者の確保について

① 旧警戒区域の商店再開について

② 旧警戒区域内の荒廃家屋解体について

12

月

10

日

１　米の作付再開に向けた本市の基本的考え方について

奥
村
　
健
郎

無
会
派

（１）２６年産米の状況と昨年の基準値超過米の原因について

（２）農地除染の進捗状況と今後の見通しを含めた考えについて

議
員

（３）２７年産米の本格作付けに向けた支援策について

２　市長の政治姿勢について

（１）中間貯蔵施設への輸送実施計画について

（２）２８年４月の帰還目標へ向けた支援策について

１　市長の政治姿勢について

竹
野
　
光
雄

改
革
ク
ラ
ブ

（１）消防団活動災害見舞金制度について

（２）津波被災地域の基盤整備の進め方について

議
員

（３）旧警戒区域の生活再開について
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6 2 市 長

① 南相馬市の将来像について

市 長

① 南相馬市における雇用の創出について

② 企業立地・企業誘致に向けた対応について

③ まちなかにおける振興策について

① 南相馬市の医療・介護の現場の現状と課題について

② 不足する医療・介護人材確保策について

③ 脳卒中センターの役割について

教 育 長

① 南相馬市の教育現場の課題について

② 教育環境の整備に向けて

市 長

① 南相馬市の都市間交通の現状と課題について

② 県道、国道、高速道路の４車線化並びに追加インターチェンジの
見通しについて

市 長

① 震災後の復旧・復興事業のおくれについて

② 復興に必要な職員の確保について

③ 予算の編成・執行について

7 7 市 長

① 農業用ダム・ため池の除染について

① 市内の状況について

② 長期的な対応について

③ 市内企業就職者への奨学金制度創設について

8 12 市 長

① 介護職員初任者研修講座後の対策について

② 市の介護職員処遇改善策の創設について

③ 国の介護人材確保策の強化要請について

２　地域での介護予防体制の構築について

① 地域の力を活用した介護予防事業について

12

月

11

日

１　南相馬市の将来像とその実現に向けて

門
馬
　
和
夫

尚
友
会

（１）南相馬市の将来像について

２　南相馬市の復興に向けた重点政策について

（１）南相馬市で住み続けるための仕事の創出について

議
員

（２）医療・介護の復興について

（３）教育環境の充実について

（４）公共交通体系の整備について

３　復興事業の着実・迅速な実施について

（１）各種事業を着実・迅速に執行するための対応について

１　復興に向けて

太
田
　
淳
一

尚
友
会

（１）農業用ダム・ため池の除染について

（２）人材確保について

議
員

１　安心して介護を受けられる体制づくりについて

荒
木
　
千
恵
子

日
本
共
産
党
議
員
団

（１）介護職員の確保について

（２）家族介護者への支援について

議
員 （１）介護予防対策について
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9 15 市 長

① 本市ため池の除染について

① 搬出優先度について

② 輸送実施計画について

２　復興総合計画前期基本計画について 市 長

① 農業分野の人材育成について

② 医療・福祉分野における人材育成及び確保について

① 復興総合計画前期基本計画とまち・ひと・しごと創生法との整合
性について

10 13 市 長

① 東日本大震災及び福島第一原子力発電所事故から３年８カ月につ
いて

② 南相馬市の現状認識について

③ なぜ復旧・復興が目に見えて進まないのかについて

④ このまちに住み続けるためについて

① 安心・安全なまちづくりについて

② 原発事故の受けとめ方について

③ 被災者である証明について

④ 地域構想から南相馬市構想について

⑤ １０年先を見越したまちづくりについて

⑥ 医療・介護の充実について

⑦ 教育環境の充実について 教 育 長

市 長

① これまでの取り組みについて

② 南相馬市の現状について

③ 取り組む姿勢について

① 庁内における円滑な業務遂行について

② 日常ルーチン作業の遂行について

① 選挙体制について

② 投票率について

12

月

11

日

１　除染について

水
井
　
清
光

無
会
派

（１）ため池除染について

（２）除染廃棄物の搬出計画について

議
員 （１）人材育成について

（２）まち・ひと・しごと創生法との関連について

１　市長の政治姿勢について

渡
部
　
一
夫

改
革
ク
ラ
ブ

（１）復興・復旧について

議
員

（２）市民みんなでまちづくりについて

（３）企業誘致について

（４）政策的課題の取り組みについて

（５）南相馬市議会議員一般選挙について
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11 19 市 長

① 小高区の再生に向け、自主的活動を始めている個人や団体への支
援について

② 行政主導、行政先行で進める考えについて

③ 更地となった宅地に係る固定資産税の課税について

④ 災害公営住宅等の入居は無条件とすることについて

① 賠償差別解消の見通しについて

② 国保税における差別解消に向けた対応について

③ 高速道路無料化の差別解消について

12 6 市 長

① 脳卒中センター整備の意義について

② 脳卒中死亡率が高いことについて

③ 脳卒中死亡率の改善策について

① 浜地域農業再生研究センターと本市のかかわり方について

② 本市の農業者との連携について

12

月

12

日

１　市長の政治姿勢について

渡
部
　
寛
一

日
本
共
産
党
議
員
団

（１）即時原発ゼロ、国・東電の責任で徹底した除染と全面賠償を実
現することについて

（２）小高区（２０キロメートル圏内）の再生の基本姿勢について

議
員 （３）原発事故の差別解消について

１　市長の政治姿勢について

田
中
　
京
子

改
革
ク
ラ
ブ

（１）市民の健康意識向上について

（２）農業再生について

議
員

（３）地域協議会の今後のあり方について
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13 18 市 長

① 復興総合計画の市民理解について

① 平成２７年度行政経営方針の考え方について

② 基本計画における目標達成のための具体的取り組みについて

① 脱原発都市を宣言することについて

① 常磐自動車道開通による課題と取り組みについて

② ＪＲ常磐線の復旧への取り組みと目標について

２　住んでよかったと思えるまちづくりについて 市 長

① 高齢者の居場所づくりについて

② 高齢者のための地域サロンの設置について

③ 高齢者のパソコンサークル活動支援について

３　安心安全のまちづくりについて 市 長

① 夜間の安全確保のための防犯灯設置状況をどう捉えているか

② 防犯灯設置の倍増計画について

① 本市におけるコンビニエンスストアの現状について

② 労働者の労働環境と安全確保について

③ 深夜営業店舗の営業時間を規制する条例制定について

議
員

（３）脱原発都市宣言について

（４）交通インフラの復旧と復興への取り組みについて

（１）高齢者福祉について

（１）道路の安全確保について

（２）深夜営業店舗における営業時間の規制について

12

月

12

日

１　誰もが幸福を実感できる南相馬市復興への取り組みについて

小
川
　
尚
一

改
革
ク
ラ
ブ

（１）復興総合計画の取り組みについて

（２）平成２７年度行政経営方針について
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